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通告順  １ 

通告者  仲江 孝丸 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 清掃とゴミ処理 

① 一斉清掃の現状 

② 排水路の清掃 

③ 観光地の清掃 

④ 海岸の清掃 

⑤ ゴミステーションの管理責任 

町 長 

２ 児童公園の充実 

① 各地区の児童公園の現状 

② メイン児童公園の開設 

町 長 

教 育 長 

３ ＪＲの存続のために 

① バリアフリーの取組み 

② 串本駅へのエレベーター設置を 

町 長 

４ クロマグロの法規制 

① 現況と対策は 
町 長 

５ 放射能汚染から町の未来を守るために 

① ビキニ事件の教訓 

② 原発と核廃棄物の処理 

③ 原発の廃止のために 

町 長 



通告順  ２ 

通告者  川勝 昇 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 新役場庁舎建設への取り組み計画について 

● 建設計画、設計構想、財源対策等重要課題について、

議会特別委員会（議員全員参加）課題として取り組むよ

う計画すること 

町 長 

２ 高速道路建設事業の取り組み状況について 

● 町内各地要請事項等の取組状況 

  ① 町内平見台地と集落連絡道の整備計画は十分か、

特に災害時避難路活用方等 

  ② くじ野川、橋杭公園、海中公園関連道路整備方 

  ③ 古座岩渕路ＪＲ踏切高架道整備方 

  ④ 工事残土処分場（有田地区）対策 

町 長 

３ 過去質問提起課題への取り組み状況 

① 橋杭公園整備、旧漁協事務所関係対処状況 

② 出雲～塔石間道路整備計画の推進状況 

③ 和深小河口橋架替問題 

④ ＪＲ串本駅２・３番ホームへのエスカレーター等整備方 

⑤ 駅構内串本ＰＲ掲示板の整備方 

   ⑥ 無人駅便所の改善方 

  ⑦ 火葬場対策の取り組み状況について 

町 長 

４ 磯釣公園創造と通夜島公園等整備方 

① 大島架橋入口～出雲間海岸活用方、袋港対策 

② 串本上浦、稲村崎海岸、大辺路海岸ＰＲ方 

③ 通夜島公園整備 

町 長 



通告順  ３ 

通告者  五十川 清紀 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 県開発防災アプリについて 

・新聞報道等にあった県防災アプリについて聞きたい。ま

た町として、どのような活用等を考えているのか？ 

・串本町のスマホ所有率はどの程度か？ 

・観光等での顧客立場から必要不可欠なツール？ 

・ＧＰＳ使用につき、個人情報のセキュリティは大丈夫

か？ 

町 長 

２ ラジオ電波受信網の整備について 

・地域別にラジオが聞こえる、聞こえないのムラがあるラ

イフラインの一助として、また防災上の観点からも早期

な整備等が必要である。 

・命の道であるといわれる高速においては電波が届いてい

ない。 

町 長 

３ 再生避難路、避難場所等の対応について 

・地域において過去、自主防災会で住民において手作りを

した避難路等は老朽化してきた。また住民も高齢化とな

り、手作り再生が不可能になりつつある避難路、避難場

所。 

・液状化が考えられる危険と思われる避難路、避難場所。 

・がけ崩れ等考えられる危険な避難路、避難場所等、特に

避難困難地域については区等の要請等あったとき早期

な対応を願う。 

町 長 

４ 防火水槽等の設置について 

・消防計画等について聞きたい。 

・火災になれば消防車の水源として消火栓、防火水槽の設

備が重要になると考えるが、現状はどのようになってい

るのか？ 

 地域的に見て予算面等の問題があるが、４０～５０ｔの

防火水槽設置計画を検討して頂きたい。 

町 長 

消 防 長 



通告順  ４ 

通告者  漆畑 繁生 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 平成３０年以降 大規模事業について 

・庁舎建設規模について 

・串本小学校、認定こども園の必要性について 

・サンゴ台中央線も含めた財政について 

町 長 

２ くしもと病院について 

・３億５千万の一時借入金の解消について 
病院事業管理者 

３ 串本町Ｂ＆Ｇ海洋センターについて 

・今後の運営について 
町 長 

 

通告順  ５ 

通告者  鈴木 幸夫 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

「まちづくり」について（第１次実施計画と関連して伺います） 

（１）地域経済活性化の取り組みについて 

（ア）町の現状とこれからの課題 

（２）町営住宅の管理と運営について 

   （イ）町営住宅条例について 

（３）ふるさとのまちづくり応援寄付金の使途について 

（ア）地域の伝統文化の継承 

（イ）防災関連施設整備事業 

（ウ）地域産業の振興に関する事業 

町 長 

 

 

教 育 長 



通告順  ６ 

通告者  清水 健太郎 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 家屋補償について 

・一般的にどのような手順で進めているか？ 

・5,072 万の補償について 

町 長 

２ 総合開発の水道敷設費について 

どこから費用を出す予定か？ 
町 長 

３ 駅裏開発の疑問点について 

・新庁舎の移転先が駅裏から病院裏に変わったことについ

て 

・残土処分場について 

・住民説明会について 

・病院裏案について 

町 長 

４ 将来の財政について 

・どうなるのか？ 

・財務指標は？ 

・実際の住民に対する影響は？ 

町 長 

５ 情報について 

・情報公開条例の運用状況は？ 

・公文書の管理方法は？ 

・議会に提出する情報について 

・公文書は誰のもの？ 

町 長 

６ 議員活動について 

  ・どのような考えを持っているか？ 
町 長 



通告順  ７ 

通告者  芝山 定史 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 児童の通学状況と安全確保について 

（１）各小学校の通学状況は？ 

各学校別、地区別の登下校の実体 

ａ．自主登下校（個別又は集団登下校等） 

ｂ．スクールバス利用（各地区→○○学校へ 何名等） 

（２）登下校に於ける児童の安全に対する対策 

スクールバスの場合―集合場所（乗車まで、降車後）

までの安全確保は？ 

（３）地域との連携体制と体制確立の必要性 

（４）通学状況から判断する校区問題 

（クラブ、自転車通学等） 

町 長 

 

教 育 長 

２ 学童保育とこども園への待機児童の実態 

（１）学童の待機児童の有無？有の場合の人数は？ 

（２）学童においては、学校通学と同様に移動実態と安全確

保を問う？ 

（３）こども園（保育園）への待機児童の有無？ 

有の場合人数は？ 

（４）現在実施されている子育て支援を問う？ 

（例：１人目保育料？円、何人目より無料、こども相談

室 等） 

（５）極め細やかな支援の方向性を問う？ 

町 長 

 

教 育 長 

３ 各地区自主防災会と町との連携強化 

（１）各地区自主防災会の課題把握方法と課題解決に向けた

取組み対策を問う 

町 長 



通告順  ８ 

通告者  水口 崇 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 高速道路 

（１）進捗状況と取り組み 

（２）我が町の関係機関への陳情状況 

（３）要望への取り組み（フルＩＣ化他） 

（４）陳情対策の為の予算組み 

（５）工事関係業者対応 

町 長 

２ 庁舎建設 

（１）設計コンセプト 

（２）防災対策と対策本部機能と各課機能 

町 長 

３ 町の存続と先読みの行政 

（１）必要事業と便利事業の仕分け 

（２）公共事業の評価 

（３）ロケット見物者対策と経済効果対策 

（４）関東圏からの誘客 

（５）インバウンド対策 

町 長 

４ 災害対策 

（１）南海トラフ「臨時情報」発表対応 

（２）避難所への Wi-Fi 整備状況 

（３）消防団員の強化 

町 長 

５ 町立くしもと病院 

（１）医師確保対策 

（２）町民への信頼確保 

（３）経営改善（健全経営はより良い医療を提供する） 

（４）遠隔医療への参画 

町 長 

 

病院事業管理者 



通告順  ９ 

通告者  長脊 守 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 防災対策について 

  ① 災害時の避難場所について 

  ② 避難の臨時情報について 

町 長 

２ 予防接種について 

  ① 特別の理由による任意予防接種費用助成について 
町 長 

 


